
す ず ら ん
南牧中学校から地域の皆様へ 学校だより

平成３１年２月

◇スキー,スケート全国で大活躍！
すでに新聞やテレビでも話題になっていますが、２

月２日～５日に行われた全国中学校スケート大会で、

南牧中の選手が大活躍、全国に南牧中学校の名を響き

渡らせました。

男子は３年生５名を中心に出場し、全員が２種目で

決勝レースに進出しました。決勝でも３種目で優勝、

２種目で３位、その他にも入賞を重ね、学校対抗得点

で５３点を獲得。２位以下を大きく引き離しての団体

優勝でした。ＩＹさんは1500ｍ、3000mで２冠を達

成、ＴＳさんも500mを制しました。

女子は２名が出場しました。決勝レースへ進むことはできませんでしたが、それぞれにベストを尽

くして滑りました。

４日から新潟県苗場スキー場で行われたスキー大会には３年生のＫＹさんが出場し、大回転で１２

位と大健闘、シーズンを通して練習を積み重ねてきた力を発揮してくれました。

村内の多くの皆様に応援やご支援をいただき、選手は大舞台でも自分の力を出し切り、活躍するこ

とができました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。
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ご協力よろしくお願いします。

第３９回 全国中学校スケート大会

2019年2月2日～5日 長野市エムウェーブ
【男子】

３年 ＴＳさん ３年 ＩＹさん ３年 ＨＫさん

500m 優勝 76.460 1,500m 優勝 1.56.09 3,000m ４位 4.08.28

(38.336，38.124) 3,000m 優勝 3.59.42 5,000m ３位 7.01.83

1,000m ３位 1.16.53

３年 ＦＴさん ３年 ＹＴさん

500m 24位 91.428 1,500m 17位 2.05.17 男子総合 ５３点 優勝

(39.072，52.356) 5,000m 11位 7.22.96

1,000m ７位 1.17.89

【女子】

３年 ＫＭさん １年 ＳＳさん

1,000m 32位 1.25.42(予選) 1,000m 36位 1.26.52(予選)

1,500m 39位 2.10.67(予選) 1,500m 28位 2.14.49(予選)

第５６回 全国中学校スキー大会

2019年2月4日～7日 新潟県湯沢町苗場スキー場
３年 ＫＹさん
男子回転 順位なし(① 45.77，② DNF)

男子大回転 12位 (① 1.09.11，② 1.05.91)

団体優勝の表彰式



◇第72回卒業証書授与式（3/15(金)）
３年生４０名が、残りわずかの中学校生活を終え、卒業式を迎える時期となりました。よき思い

出を胸に、新しい生活や未来に夢と希望をもってはばたいてほしいと思います。３年生の巣立ちを

祝う卒業式は、次の日程で行われます。ご家族の皆様、ご来賓の皆様、よろしくお願いします。

◇３月の予定

□５日(火) 修学旅行前検診(２年) □15日(金) 卒業証書授与式

□６日(水) 公立高校後期選抜① □18日(月) 公立高校合格発表

□７日(木) 公立高校後期選抜② 〃 春休み(～4/3)

□10日(日) 東信吹奏楽祭(吹奏楽部) □19日(火) ＰＴＡ監査・送別会

□12日(火) ３年生を送る会 □28日(木) 新２･３年生登校日

□14日(木) 修了式

学校だよりはホームページでもご覧いただけます http://minamimaki-jh.sakura.ne.jp/

□期日 ３月１５日（金）

□日程 清掃・準備 ７：３５～ ７：５０(在校生)

学活 ８：００～ ８：１５(在校生)

受付 ８：００～ ８：１０(卒業生)

卒業証書授与式 ８：３０～１０：３０

離任式 １０：５０～１１：１０

学級活動 １１：１５～１２：００

見送り １２：０５～１２：２０

下校（ＳＢ） １２：３０

人権を考える村民大会

９日(土)に「南牧村人権を考える村民大会」

が中央公民館で行われ、２年生のＹＨさんが

中学生代表として意見発表を行いました。学

校で行われた人権学習や中嶋正教さんの講演

会で学んだことをもとに、世界の国々の貧困

や差別など、幅広い視点で人権を捉え直し、

自分の思いを伝えました。

また、ＰＴＡ代表としてＭＫさんも発表を

行いました。

６年生が中学校体験

22日(金)には、小学６年生と保護者を対

象とした中学校説明会を行いました。６年生

には美術の授業でデッサンを体験してもらい

ました（写真）。体育館では、中学校に入学

するに当たっての心構えや、中学校の学習や

部活動の様子などについて、劇やスライドで、

中学１年生が発表をしました。あと１ヶ月ち

ょっとで新年度が始まります。新しい仲間の

入学が待ち遠しく感じられました。


